

BIG ISSUE

Pelayanan Prima, Polsek Arahman Antar Lansia ke TPS Untuk Pemilu 2024

Arahman - [ARAHAN.BIGISSUE.ID](https://www.arahman.bigissue.id)

Feb 14, 2024 - 16:06



Indramayu,- Petugas pengamanan pemungutan suara pada Pemilu 2024 dari Polsek Arahman, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Bripta Dudy, memberikan bantuan kepada lansia yang akan memberikan suaranya di TPS wilayah hukum Polsek Arahman, Kabupaten Indramayu. Rabu (14/2/2024)

Aksi humanis ini tertangkap kamera warga saat Bhabinkamtibmas menggandeng

lansia menuju TPS 03. Tidak hanya itu, Bripka Kojasi, anggota Polsek Arahon, juga mengantar lansia pulang ke rumahnya setelah selesai pencoblosan di TPS.

Sementara itu, Bhabinkamtibmas Desa Linggajati Polsek Arahon juga turut serta dalam membantu proses pemungutan suara dengan mengajak anak balita agar ibunya dapat memberikan hak suaranya di TPS yang ada di Desa Linggajati.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahon, AKP I. Nengah. SW, mengungkapkan bahwa tindakan tersebut merupakan wujud kepedulian Polri terhadap sesama, terutama lansia dan masyarakat rentan lainnya.

Ia menjelaskan bahwa upaya membantu lansia untuk memberikan suaranya merupakan bagian dari tugas mereka dalam memastikan setiap warga negara dapat berpartisipasi dalam proses demokrasi.

Kapolsek menekankan pentingnya memberikan pelayanan yang ramah dan mendukung bagi seluruh warga yang akan memberikan suaranya di TPS.

Dia berharap aksi baik ini dapat menjadi contoh bagi petugas pengamanan di seluruh TPS, sehingga Pemilu 2024 dapat berjalan dengan lancar dan partisipasi masyarakat tetap tinggi.

“Semangat kebersamaan dan kepedulian yang ditunjukkan oleh petugas Polsek Arahon ini diharapkan dapat memotivasi seluruh anggota pengamanan di TPS untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, khususnya yang membutuhkan bantuan dalam memberikan suara mereka pada Pemilu 2024,” ungkap Kapolsek Arahon, AKP I. Nengah didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.